



消防署コース 消防自動車の前で…
たんけんに行ってきたよ

14日、かねてからの念願だった町たんけんに行ってきました。高橋菜菜望ちゃんのお母さんと樋口先生にも手伝ってもらって、消防署、エルベ天文台に行ってきました。

どの子も、見たかったものが見られたらしく、とっても満足げな様子で帰ってきました。



エルベコースと天文台コース 手塚先生と…

らい週のよてい

| | 1 9 (月) | 2 0 (火) | 2 1 (水) | 2 2 (木) | 2 3 (金) |
|----|------------|------------|----------------|----------------|----------------|
| 朝 | | | 校外子ども会 | 朝うんどう | 夏休み前集会 |
| 1 | | | 国語 鳥のちえ | どうとく | 算数 1000までの数 |
| 2 | | 振替休業 | ふれあい集会 | 音がく がっきランド | 図工 わ!すごいな |
| 3 | 海の日 | | 図工 わ!すごいな | 体いく 水えい | 学活 おたのしみ会 |
| 4 | | | 図工 わ!すごいな | 国語 書しゃ | 学活 おたのしみ会 |
| 5 | | | 算数 1000までの数 | 算数 1000までの数 | |
| 下校 | | | 14:45 | 15:10 | 14:30 |

親子行事ご苦労様でした

10日は親子行事で、ピザづくり、ご苦労さまでした。とても、おいしく、かわいいピザができてあがりましたね。校長先生が写真をホームページにアップしてくれたので、ぜひのぞいてみてくださいね。



なな花ちゃんとおわかれ・・・
菜々花さんが夏休み中に、伊佐沢小学校に転校することになりました。
23日のお楽しみ会はちょっとしたお別れ会も兼ねています。